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CONSELHO DELIBERATIVO 
09/09/2024 

 
 

ATA CD - 36ª Sessão de 2024 
 

 
Aos nove dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às 14h, de forma presencial e remota, 
ocorreu a TRIGÉSIMA SEXTA reunião do exercício de 2024 do Conselho Deliberativo do DMAE, com a seguinte 
Pauta: 1) relatoria dos processos abaixo citados. Tanto a CONVOCAÇÃO quanto a PAUTA foram encaminhadas 
antecipadamente por meio eletrônico. O Presidente, Eng. Maurício Loss, conduziu os trabalhos desta sessão, que 
contou com a presença dos seguintes Conselheiros: Paulo Renato Menzel, representante da Associação Comercial 
de Porto Alegre; Odilon Alberto de Menezes, representante da Sociedade de Engenharia do Rio Grande do Sul; 
Adão Antônio Mendes Palma, representante da União das Associações de Moradores de Porto Alegre, Adinaldo 
Soares de Fraga, representante do Sindicado dos Municipários de Porto Alegre; Eloemia Morais de Souza, 
representante da Associação Rio-grandense de Imprensa; Luís Lassance Moreira, representante da Sociedade de 
Economia do Estado do Rio Grande do Sul; Ana Amélia Zanella Prates, representante do Instituto dos Advogados 
do Rio Grande do Sul; Nelson Kalil Moussalle, representante do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia 
do Estado do Rio Grande do Sul; Stephania Nunes Portella Fração e Sílvio Salazar, representantes do Centro 
das Indústrias do Estado do Rio Grande do Sul; e Karla Leal Cozza, representante da Associação Brasileira de 
Engenharia Sanitária e Ambiental. Os Conselheiros Jane Simões Pires, representante do Sindicato das Empresas 
de Compra e Venda, Locação e Administração de Imóveis do Rio Grande do Sul; e Giovane da Silva, representante 
do Departamento Intersindical de Estatística e Estudos Sócio Econômicos, justificaram antecipadamente sua 
ausência e disponibilizaram seus relatos, que serão lidos pela Assistente de Gabinete. Além dos referidos 
Conselheiros, presentes ainda a Proc. Fernanda Chachamovich, representando a PME-DMAE, e a servidora 
Verônica F. Garcia, Assistente de Gabinete designada deste Conselho. Dando início aos trabalhos, a Ata da 
sessão 35, de 2 de setembro, foi aprovada por unanimidade. Passou-se ao item 1 e o Presidente convocou o 
Conselheiro Odilon Alberto de Menezes sobre o processo n. 23.10.000005994-5, que trata do V Termo Aditivo 
para Acréscimo de itens novos e supressão ao contrato que tem como objeto a execução dos serviços técnicos de 
engenharia necessários ao remanejamento de 04 bombas anfíbias de propriedade do DMAE para recalque de água 
bruta captada no Lago Guaíba, e foi aprovado unanimemente. A seguir, foi passada a palavra ao Conselheiro 
Adinaldo Soares de Fraga para relato do processo n. 24.10.000005743-3, que trata da Aquisição de Hidróxido 
sódio para tratamento água, através do Pregão Eletrônico 96/2024, e foi aprovada por todos. Após, foi convocado o 
Conselheiro Luís Lassance Moreira para relatar o processo n. 22.10.000003957-4, que trata do II Termo Aditivo 
para Prorrogação de prazo e reajustamento ao contrato cujo objeto é a Contratação de empresa especializada para 
a locação de plataformas de trabalhos em alturas, sendo aprovado por unanimidade. O Presidente então passou a 
palavra à Conselheira Ana Amélia Zanella Prates para relatar o processo n. 24.10.000006383-2, que trata da 
execução serviços de Hidrojateamento e Sucção à Vácuo para Manutenção das Redes de Esgotos Afetadas pelas 
Enchentes no Perímetro Urbano de Porto Alegre através Credenciamento 01/2024, e foi aprovado por todos. Após, 
o Presidente convocou o Conselheiro Nelson Kalil Moussalle para relato do processo n. 24.10.000005663-1, que 
trata do Registros de Preços para futura aquisição de produtos de tratamento através do Pregão Eletrônico 81/2024, 
e foi aprovado por unanimidade. O Presidente então convocou a Conselheira Karla Leal Cozza para relatar o 
processo n. 23.10.000008556-3, que trata do I Termo Aditivo para prorrogação ao contrato que tem como objeto a 
Contratação de Serviços de assistência técnica especializada para manutenção preventiva e corretiva dos sistemas 
de geração de dióxido de cloro do tipo SVP-Pure® completo, da EKA Chemicals do Brasil S/A ou da empresa que 
tenha comprado a tecnologia do SVP-Pure® da Eka Chemicals do Brasil S.A., instalados nas EBABs, ETAs e ETEs 
do DEPARTAMENTO, e foi aprovado por todos os presentes. Em seguida foi passada a palavra à Conselheira 
Stephania Nunes Portella Fração para relatar o processo n. 20.10.000002737-0, que trata do IV Termo Aditivo 
para prorrogação ao contrato cujo objeto é a Locação de equipamentos de medição de vazão, pressão, 
geofonamento e suporte técnico de software, equipamentos e transmissão de dados por telemetria do 
Departamento, e foi unanimemente aprovado. A Assistente de Gabinete passou à leitura do relato deixado pela 
Conselheira Jane Simões Pires sobre o processo n. 24.10.000007707-8, que trata da Contratação de 10 inscrições 
para servidores do Departamento participarem do 35º Encontro Técnico AESabesp e Fenasan através de 
Inexigibilidade de licitação, e foi unanimemente aprovado. Por fim, apresentou o relato deixado pelo Conselheiro 
Giovane da Silva sobre o processo n. 23.10.000006039-0, que trata do II Termo Aditivo para acréscimo de 
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quantitativos ao contrato que tem como objeto a Contratação de Locação de equipamentos para escavação de 
valas, remoção de materiais diversos, reaterro, demolição de prédios, limpeza de valos, arroios e bacias de 
contenção, relacionados aos serviços executados pelo DMAE, e foi aprovado por todos. O Conselheiro Adinaldo 
questionou ao Presidente sobre quando será feito o envio do balanço financeiro de 2023 para análise do CD, que 
já deveria ter sido enviado em abril 2024, bem como do balancete trimestral de 2024, e o Presidente respondeu que 
fez esse questionamento ao Diretor de Gestão Administrativa e que aguarda retorno. Também perguntou sobre o a 
situação em que está a contratação da Agência reguladora para os serviços prestados pelo DMAE, e o Presidente 
respondeu que está em andamento. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a sessão às 14h50min, 
conforme deliberado pelo Presidente. Para constar e valer, lavrei a presente ata, que será submetida à aprovação 
na próxima reunião, sendo assinada pelos Senhores Conselheiros presentes e por mim, Assistente de Gabinete 
Verônica F. Garcia. 


